

PELITA

Ciptakan Kamtibmas Kondusif, Polsubsektor Cargo Polresta Bandara Soetta Gencarkan Patroli Mobile Maupun Dialogis

Sopiyan Hadi - TANGERANG.PELITA.WEB.ID

Jul 3, 2024 - 11:39



TANGERANG - Polsubsektor Cargo Polres Kota Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) rutin mengencarkan patroli mobile maupun dialogis untuk menciptakan

kamtibmas kondusif di wilayah tersebut.

Hal itu disampaikan oleh Kapolsubsektor Terminal Kargo Iptu Sofyanto saat memantau patrol jalan kaki yang dilaksanakan oleh jajarannya di area parkir sepeda motor timur dan Truk pada Rabu (3/7/24) siang.

Menurut Sofyanto, patroli tersebut bertujuan untuk menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat sekaligus upaya pihaknya dalam mengantisipasi terjadinya aksi kejahatan 3-C (curas, curat, curanmor).

Pada kesempatan itu, kata Sofyanto, pihaknya, turut memberikan pesan kepada petugas Secure Parking agar lebih teliti dalam memeriksa keadaan kendaraan sesudah maupun sebelum parki

"Seperti tidak parkir sembarangan, kemudian mengecek area parkir serta kondisi kendaraan untuk meyakinkan tidak ada kunci kendaraan karyawan ataupun pengguna jasa yang masih tertinggal," katanya.

Lebih lanjut, dirinya juga berpesan bila melihat atau mengalami gangguan kamtibmas di area parkir agar segera melapor ke pihaknya untuk ditindaklanjuti sesuai prosedur yang berlaku.

Terakhir, dirinya mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjadikan Bandara Soetta sebagai rumah bersama yang aman dan nyaman, serta damai.

"Situasi kamtibmas di area Kargo Bandara Soetta hingga saat ini berlangsung aman kondusif, tidak ditemukan hal-hal yang menonjol terkait guantibmas," tandas Sofyanto.

Sementara, Amir (33) salah satu karyawan mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh pihak kepolisian tersebut. Menurut dia, hal itu sangat bermanfaat lantaran dapat memberikan rasa aman bagi masyarakat.

"Terima kasih kepada bapak-bapak Polisi dari Polresta Bandara Soetta, kami merasa aman," tandas Amir, usai memarkirkan sepeda motornya.

(Hms/Hadi)